

# Sierra Gorda presentó demanda colectiva a CGE por cortes de luz

La última suspensión de energía fue el pasado fin de semana y que se extendió por varias horas.

Fabiola Vega Molina  
 La Estrella

**H**an sido constantes los cortes de luz que ha sufrido la comuna de Sierra Gorda y que ha afectado a los vecinos de esta comuna.

Viviana Romero es una de las vecinas que se ha visto afectada por estos cortes. Contó a La Estrella que el último corte de luz fue el fin de semana y que duró casi todo el día.

“El tema con estos cortes de luz es que aquí se caen todas las señales. No tenemos internet, no podemos llamar, quedamos totalmente aislados”, expresó.

Además, Viviana también ha sufrido la pérdida de algunos electrodomésticos por estos cortes. “A mí se me quemaron electrodomésticos recién comprados y no me dieron solución. (...) Siempre dicen que los cortes son por los postes, los robos, los pájaros, pero no tienen un plan de contingencia para no quedarnos sin luz por varias horas. Hay vecinos que son electrodependientes y no puede ser que tengan que estar lidiando con



EL FIN DE SEMANA LIDIARON CON UN EXTENSO CORTE DE LUZ.

estos cortes”, señaló.

Al igual que Viviana, otros vecinos también han tenido que lidiar con estos cortes.

“Uno puede entender que hayan cortes de luz, pero que sean tan largos y con tanta frecuencia molesta. Ya nos suben la

cuenta de la luz, pero el servicio que entregan no es el mejor y ni siquiera hacen descuento por estos cortes”, comentó una vecina a La Estrella y que no quiso dar su nombre.

Ante estos cortes, el equipo jurídico de la Municipalidad de Sierra Gorda

interpuso una demanda colectiva en contra de la empresa CGE el pasado mes de junio y hasta el momento, se encuentra en tramitación a la espera del resultado.

“Como municipio hemos realizado diversas acciones para poder revertir

estos cortes. La alcaldesa sostuvo reuniones con representantes de compañías eléctricas y de telecomunicaciones para poder subsanar el tema y por ese motivo, la máxima autoridad comunal nos encomendó en su oportunidad a realizar estas acciones ju-

diciales y así representar a las familias de nuestra comuna”, indicó el director jurídico del municipio, Christian Arenas.

Además, expresó que con la demanda se quiere que se indemnice por los daños y molestias que causan estos cortes y que provoca que los vecinos queden sin conexión con el resto del país.

“Cuando ocurren los cortes quedamos incomunicados ya que las empresas de comunicaciones dejan de prestar servicios, evidenciándose grandes problemas de conectividad, en el diario vivir y también en los comerciantes de la zona”, manifestó.

También explicó que el municipio ha estado en constante diálogo con la Superintendencia de Electricidad y Combustible (SEC) y que CGE se comprometió a realizar acciones para mitigar los cortes, pero que hasta el momento, aún no ocurre.

Cabe señalar que este diario se contactó con CGE ante la demanda colectiva presentada por el municipio, pero indicaron que por el momento, no se referirán al tema. ☺

**Entregan recomendaciones ante**

mento de las temperaturas.



AGENCIA UNO